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内容提要

1. 現在都是脑死亡供体，说不定有可能马上就行，有可能等个把月，两个月。

2. 现在都没有什麽死刑犯了。

3. 我跟你说现在全国都是这样子的。就说这个供体好不好？这个东西知道吧，

这不是说那个，現在肯定没有像以前那样死刑犯,这个直接这个非常健康的

情况。

4. 已经三、四年都沒做了，不可能做这个东西了！（法輪功供體）

5. 现在我们国内，不知道有没有其他地方做？我不知道，但是我觉得大部份绝

对是没有的（法輪功供體）。估計天津一中心估計也不敢做！

6. 不可能做半肝啊，做半肝没办法亲体移植，没办法就是等不及，没办法等的

时候那做，亲体移植有的时候会做半肝，否則都是全肝。

电话內容

高良辉：喂，你好！

调查员：哎。你好。请问你是海南医学院附属医院的高良辉医生吗？

高良辉：哎。

调查员：你好，你好。您好，这样子的哈，我是从北京给您打的电话，因为我

的那个单位呢就是可能电话显示出来是那个网络的，但是因为我单位

是保密的。我有一个亲戚啊在三亚，他呢就是，是那个想做肝移植，

我想请问，我看了一下资料哈，本来想叫他去北京的，但是太远了，

我看一下您在那边好像，还是蛮有权威的，我想请教一下您现在还做

嗎，肝移植？

高良辉：哦，現在方便在做，你这个人在哪个地方？你可以讓他聯繫我。

调查员：在三亚那边，就是～

高良辉：你讓他過來，什麼血型？



调查员：哦～是B型血，B型血。

高良辉：什麽病？

调查员：他是那个乙肝，乙肝引起的这个肝硬化，有一点点浮水了。我知道他

得了乙肝很久了，然後他说医生建议他做肝移植，我说那我帮你问问

那个海口那边的医生吧，所以我今天看了一下，唉呀我觉得你还挺不

错的，在那个鄭樹森那个老师的指导下我觉得蛮有权威性的，所以我

说如果这样的话就不用跑那麽远了啊？（醫生：嗯。）你那边还在做

啊，那我想～

高良辉：你让他这个，你让他到哪個地方在什麽时间过来找吧，过来找我吧。

调查员：那找您？就是说您是每天都值班吗？还是哪一天值班在那个专家门诊？

就打您的电话？

高良辉：专家门诊就是周四的上午。

调查员：周四的上午哈？

高良辉：对。

调查员：好的。那挺好的，那行，谢谢您了。那我想请教一个问题哈，就是说

大概就是说多长时间能做，因为他们家可能想安排一下。

高良辉：这个要看，他就准备好钱到这地方登记一下，登记以後看就是看这个

供体，现在因为都是这个脑死亡供体，知道吧，要看什麽时候有这个

供体，说不定有可能马上就行，有可能等这个个把月，两个月，这东

西很难说。

调查员：嗯，脑死亡供体？

高良辉：现在都没有死刑犯了呀！

调查员：这个那就是说住院大概住多久呢？

高良辉：住院，不是，住院这要看这个做手术，手术以後这个恢复顺利的话，

一般都是半个月左右。



调查员：啊，半个月就可以了哈？

高良辉：手术以後恢复。

调查员：嗯，半个月左右。好，挺好的。那那真跟您说哈，我也知道现在都说

脑死亡哈，那就是说咱内部都知道您那边那个供体是不是特别的健康

啊？

高良辉：特别什么？

调查员：健康，就是供体怎麽样，咱们都知道这个手术供体是很关键的哈，因

为～

高良辉：我跟你说，我跟你说现在全国都是这样子的。就是说这个供体这个好

不好？这个东西知道吧，这不是说那个，反正現在是没有，肯定是没

有像以前那样死刑犯，这个直接这个非常健康的情况。都是经过比如

这个比如这个，出现那个一點情况，但是没有影响到肝肾功能这个情

况，这个，这个东西不是说，到哪个地方你都不能保证说，这个，像

这供体说一定怎麽，这个就是说，要好到什麽程度。但是说，这一点

是可以保证，就是说要符合能够拿出来能够符合做移植的肝脏才能取，

如果不符合这种条件那就不能取。

调查员：不能取的哈。

高良辉：全国都一样，全国，现在全世界都这样。

调查员：这个这个这个跟您说心里话，咱都是内部人哈，你说脑死亡这个东西

哈，要出车祸那東西概率太小了！那以前我知道咱们军队系统，他们

就很明确的哈，咱们内部都知道，就那个炼法轮功那个供体是特别好

的，但是现在咱们对外都不说了嘛，对吧？那就说你们现在那边这種

供體還有嗎？

高良辉：跟你說已经是三、四年都沒做了。我们这个，反正我现在據我現在发

现，因为这个我们做这行都知道，没有哪个人做这个。现在我们国内，

不知道有没有其他地方做？我不知道，但是我觉得大部份绝对是没有

的。比如你说你们那个部队的天津中心，你这个天津中心他们愿不愿

意做？這東西，我估计也不敢做！這東西一做发现呐，比如说这个马



上就不行的！

调查员：好的，那行。

高良辉：这个是肯定的，这是关系到原則问题知道吧？触犯法律问题！（調查

員：嗯嗯嗯。）那你现在跟你说法院系統，那个不是说这个，如果他

们有那麽多牛逼的、有那麽多牛逼的人可以干这个，那我这个东西去

拿这个东西，拿这个叫作这个以前那种供体，那我跟你说这个反正，

反正现在全～

调查员：那个那个，哎，高医生啊我想问你啊，就是说假如他去了以後都符合

移植了，然後大概等多久也不一定哈，也还比较快的？

高良辉：哎，那應該还比较快，因为这边这个，这个就说这边供体那个就是说

应该也不错，现在这个这个开发的也很不错。

调查员：都是全肝移植吧，都是全肝的對吧？

高良辉：那肯定全肝呐，这種情况，肝源异嘛肯定不可能做半肝啊，这种做半

肝是没办法，亲体移植，没办法就是等不及，没办法等的时候那做亲

体移植有的时候会做半肝，否則都是全肝。好吧。

调查员：噢，好的。好的那谢谢您啊！什麽时候我跟亲戚说一下去找您，好不

好？谢谢谢谢。嗯，再见！


